
Vídeo:Ahistória entre FernandoDiniz e JohnKennedy

• O futuro de Jesus foi decidido pela "Pessoa" que decidiu acreditar!

• O nosso futuro é decidido pelas pessoas que decidimos acreditar!

• O futuro das pessoas à nossa volta é decidido por quem decidem acreditar!

Consegue perceber a grandeza disto? Consegue perceber a importância daquilo que cremos? Percebe o

ciclo?

Nós sempre nos tornaremos aquilo que cremos!

Porque Jesus decidiu acreditar no Pai, um povo está sendo formado!! Nós estamos aqui por que Jesus um

dia creu absolutamente no Pai! Por crermos no que pessoas nos disseram sobre Jesus, nosso futuro foi

transformado, alterado. E com isto, o futuro de pessoas está sendo transformado constantemente quando

creem naquilo que falamos sobre Jesus.

Isto só confirma que a mentalidade que carregamos tem poder bombástico na nossa própria vida, na vida

das pessoas e nas gerações.

Timóteo alerta em sua carta: "Tem cuidado de ti mesmo e do teu ensino; persevera nesses deveres, pois agindo

assim, salvarás tanto a tua própria vida quanto a todos que te derem ouvidos."- I Timóteo 4:16

=A JESUS: Abaseprecisa ser boa

Jesus formou um povo, porque carregava uma mentalidade plena da verdade! Jesus tinha consciência total,

sem sombras ou nebulações de que era amado e, portanto, não hesitou ao ser enviado!

O nosso envio deve ser sempre em resposta à revelação do Amor do Bom Pai e do Seu desejo que Seus

filhos reinem juntamente com Ele.

Amado e Enviado, Amado e Enviado, Amado e Enviado… esta era a maneira como Jesus cumpria sua

jornada aqui na terra.

Esta é a nossa maneira! Afinal, assim como Ele é, somos nós neste mundo! (I João 4:17).

Jesus se tornou aquilo que continuamente ouviu e viu! Por ouvir a coisa certa, se tornou a pessoa certa.

• Jesus poderia ter dado atenção a Pedro - (Mateus 16:21-23)

• Jesus poderia ter dado atenção ao diabo - (Mateus 4:1-11)

• Jesus poderia ter dado atenção aos fariseus - (Mateus 16:1-4)

• Jesus poderia ter dado atenção às multidões - (Lucas 4:42-43)

https://youtube.com/shorts/m3gHrebsrig?si=96JgPdAxc0cb42NK


Mas não deu! Ele sabia quem era e que estava ENVIADO para cumprir uma missão!! Não tinha tempo a

perder! Tinha que transferir tudo o que tinha do Pai!

"As pessoas são conhecidas da mesma maneira. A partir da virtude armazenada em seus corações, pessoas boas e

retas produzirão bons frutos. Da mesma forma, do mal escondido em seus corações, os maus produzirão o que é mau.

Pois o transbordamento do que foi armazenado em seu coração será visto pelo seu fruto e será ouvido em suas

palavras" - Lucas 6:45 - TPT.

Se carregarmos crenças erradas, transbordaremos em maus frutos! Jesus, porém, armazenava em seu

coração bons pensamentos, e por isto pôde oferecer-se em nosso favor. Expulse as crenças erradas!!

UMPOVOFORMADO! COMO?

Ao reconhecermos quem somos e a quem pertencemos, só então, somos capazes de oferecer algo a outros.

Faça como Jesus:

1. Ame-os até o fim! (João 13:01)

Você cruzará com pessoas difíceis. Mas isto não deve ser novidade para nós. Nós somos pessoas difíceis!!

Ex: Pedro e Judas

2. Relacione-se!

Seja acessível! Jesus era e é alguém altamente relacionável! Alguns dizem que Jesus veio como um Cordeiro,

pois se fosse apresentado como Leão, traria temor e não acesso.

3. Relacione-se com as pessoas segundo Deus!

As pessoas têm histórias, e pode levar tempo para que vivam como Deus as vê, pois ainda estão

reproduzindo suas histórias. Ainda que isto aconteça, faça uma pergunta: Espírito Santo, como você vê esta

pessoa?

Danny Silk diz: "Honra é se relacionar com outros de acordo com o seu destino e não com sua história".

4. Corrija-os, mas foque no mais importante!

Qualquer pai que ama seus filhos, não ignora suas deformidades, mas pelo contrário, ajuda-os a enxergar.

Mas o foco principal sempre é o desenvolvimento do filho. Foque nos pontos fortes.

5. Desperte o potencial oculto das pessoas! (Isaías 62:1)

Existem coisas sobre as pessoas que elas não sabem, e Deus Pai conta conosco para serem ativadas. Vemos

em toda a Bíblia, os céus desejando que os filhos sejam despertados!

E por fim não se esqueça jamais! De uma forma ou de outra nossas crenças serão transmitidas aos outros.

Testifique-se de que o que está carregando como crença é a crença do Céu!

"Sempre vamos expressar o mundo que estamos mais conscientes!" - Bill Jhonson


